
Fecha: 09/01/22 [13:17:35 ART]
De: facu garofolo <facugarofolo@hotmail.com>
Para: consultapublica432@senasa.gob.ar
Asunto: CONSULTA PUBLICA

NO ESTOY DE ACUERDO CON LA FINALIZACION DEL USO DEL ESTRADIOL EN LOS PROTOCOLOS DE IATF.

ESTA COMPROBADO CIENTIFICAMENTE QUE EN MUY BAJAS DOSIS (COMO LAS QUE SE USAN EL LOS PROTOCOLOS DE
IATF ), NO TIENE INSIDENCIA EN LA INOCUIDAD ALIMENTARIA
EL DESUSO DE LA ITAF TENDRÁ IMPACTOS MUY NEGATIVOS A CORTO Y LARGO PLAZO EN LA ACTIVIDAD GANADERA
Y COMERCIAL.

SALUDOS!

Méd. Vet. Facundo Garofolo


